



La cause perdue

Par Rose d'Epine

Le voyage avait été très long et Dhael ir-Vashti avait hâte de prendre ses quartiers sur la station spatiale Deep Space Nine. Son vaisseau s'était arrêté à proximité de la station et la plupart des voyageurs avaient été invités à utiliser les salles de téléportation pour accéder à DS9. Heureusement, la queue n'était pas longue et rapidement, elle fut téléportée et se retrouva dans une salle de téléportation. Un officier de Starfleet, probablement une humaine, aux cheveux noirs formant un chignon sur la tête et portant un uniforme jaune et noirs lui souhaita la bienvenue.

- Bienvenue sur Deep Space Nine, je suis Sonya Gomez, cheffe des opérations stratégiques. Nous vous avons envoyé les informations relatives à vos quartiers sur votre Padd. Starfleet a également accepté votre demande d'entretien auprès de notre cheffe de la sécurité, Ro Laren. Je vous rappelle que les armes sont interdites.

Dhael se retint de soupirer d'agacement. Elle avait dû se séparer de sa Tan Qalanq, une épée qu'utilisaient les membres du Qowat Milat, bien qu'elle ne s'en servait que très rarement durant ses missions. Elle était plus une adepte du disruptor. Cela faisait souvent l'objet de plaisanterie au sein du Qowat Milat. Et malheureusement, elle ne pouvait pas contrevenir aux ordres de Starfleet sur ce point. Désarmée sur cette station, elle se sentait très vulnérable même si elle maîtrisait très bien les arts martiaux.

Elle hocha la tête tandis que Sonya Gomez lui fit signe qu'elle pouvait quitter la salle. Elle sortit son Padd de la poche de sa veste et fit défiler l'écran tactile. Les informations envoyées contenaient un plan de la station avec une indication précise de l'endroit où se trouvait ses quartiers ainsi que son rendez-vous avec Ro Laren.

Elle rangea l'appareil dans sa poche et tandis qu'elle se frayait un chemin dans les corridors de la station, elle observait l'étrange configuration de l'endroit. Architecture Cardassienne, bien qu'elle n'y connaissait pas grand chose. Les couloirs étaient nombreux avec des portes donnant sur des quartiers ou des bureaux d'officier. Les murs étaient de couleur grises ou blanc sale, difficile à dire.

Une station Romulienne aurait certainement été entièrement verte. Vert comme le sang de son peuple. Un message clair pour tout éventuel attaquant et qui pouvait se traduire par une phrase du genre : « Qu'importe le sang versé de nos soldats, nous obtiendrons victoire ». C'était pour cette raison que la plupart des vaisseaux de guerre Romuliens étaient de couleur verte.

Et bien entendu, on retrouverait le fameux Oiseau de proie Romulien sur chaque porte de ladite station. Dhael retint un reniflement de mépris. Ce n'était pas qu'elle méprisait son peuple, mais tout le monde se porterait mieux sans cette culture basée sur la conquête et la guerre.

Le dernier couloir qu'elle emprunta se terminait sur une sorte de grande place

qui selon le plan qu'elle avait lu se nommait la promenade. Divers commerces s'y trouvaient, ainsi que des bars et un temple Bajoran. La foule était très concentrée à cet endroit et également très diversifié. Dhael n'avait jamais vu autant d'Aliens réunis en un seul endroit. Bien que la majorité était des Bajorans, elle aperçut également quelques Ferengis, un ou deux Cardassiens, des Klingons et ce qui semblaient être des Vulcains.

Il était tout à fait possible qu'il y ait des Romuliens. Avec la fin de la guerre du Dominion, l'empire s'était un peu plus ouvert à l'extérieur bien que des tensions persistaient avec la Fédération et les Klingons. Afin de ne pas attirer l'attention, Dhael ne portait pas son habituel uniforme du Qowat Milat mais juste une tenue banale que n'importe quel citoyen Romulien aurait pu porter. Finalement, elle arriva à destination, dans les quartiers qui lui avaient été attribués. Ils étaient très peu meublés, à part un matelas Cardassien et une table un ordinateur et un répliqueur de nourriture. Dans la pièce adjacente se trouvait une douche sonic.

Dhael posa ses affaires sur la table. Elle n'avait pas amené grand-chose, quelques vêtements de rechange, un produit spécial pour ses cheveux ainsi que deux Padd. Le deuxième était plutôt pour faciliter le pilotage d'une navette spatiale dans le cas où elle en aurait besoin.

Elle s'installa sur le matelas et grimâça. Apparemment, la réputation des matelas Cardassiens était plutôt méritée.

Adieu le sommeil

Une douche lui ferait le plus grand bien après ce long voyage. Elle retira ses vêtements et détacha ses cheveux noirs sur lesquels elle appliqua sa lotion. La douche sonic rendait ses cheveux aussi sec que des brindilles. Le Qowat Milat possédait des douches utilisant plutôt de l'eau mais ce n'était pas un luxe accessible à tous sur une station spatiale.

Finalement, une fois la douche terminée, elle enfila une combinaison de nuit, s'effondra sur le lit et se fit très mal au dos au passage. Dormir la-dessus devait être l'équivalent de dormir par terre. Après plusieurs heures à se retourner dans tous les sens, elle parvint finalement à trouver le sommeil.

Trois ou quatre heures plus tard, Dhael fut réveillée par l'ordinateur qui lui indiquait que quelqu'un cherchait à la joindre. Intriguée, elle se leva et tapota sur l'écran pour accepter l'ouverture d'un canal de communication. Une Bajorane, semblant assez âgée, apparut sur l'écran. Elle portait une sorte de boucle d'oreille à droite, signe qu'elle était croyante. Elle possédait une épaisse chevelure grisâtre et une peau noire.

- Veuillez excuser ce message incongru, mais je devais vous joindre. Vous êtes bien Dhael ?

Le traducteur universel fonctionnait bizarrement, cette Bajorane s'adressait à elle comme si elle parlait au Praetor de l'Empire.

- Oui, c'est bien moi, confirma Dhael.

Une réponse qu'aurait également donné une personne malveillante ou ayant usurpé son identité.

- Bien, je souhaiterais vous rencontrer au temple Bajoran qui se trouve sur la Promenade.

- Maintenant ? Demanda Dhael incrédule.

- Oui, je connais la raison de votre venue et il faut à tout prix qu'on en parle.

- D'accord... je vous rejoins dans quelques minutes.

La Bajorane hocha la tête et coupa la communication. Dhael enfila une tenue civile bleue foncée, qui ressemblait pratiquement à une tenue militaire, ainsi que des bottes noires. Elle tressa ses cheveux et les attacha en chignon. Elle se précipita hors de ses quartiers et prit rapidement la direction de la Promenade. Bien qu'elle avait son Padd sur elle, elle avait complètement mémorisé le plan de la station.

Enfin, elle arriva face à l'entrée du temple. Une grande ouverture dorée de forme circulaire se dressait face à elle. Dhael hésita un moment et décida de se glisser à l'intérieur. Elle se retrouva dans un petit couloir et d'étranges symboles religieux sur les murs. A gauche, une deuxième entrée, plus petite, menait sur ce qui devait être la salle des prières, l'endroit où les Bajorans pratiquaient leur culte religieux.

Dhael regrettait beaucoup de ne pas s'être mieux informé sur les pratiques religieuses des Bajorans. Les Romuliens n'avaient pas vraiment de croyances équivalentes, à part peut-être les Elements, qui représentaient une sorte de force de l'univers. Durant son enfance au Qowat Milat, Soeur Rekal lui avait souvent dit que son Element était l'Air. On ne l'a voyait pas venir, elle était silencieuse et soudainement la tempête se déclenchait et rien ne pouvait l'arrêter.

La salle principale n'était pas richement décorée bien qu'il y avait des statues ainsi que quelques symboles sur les murs. De nombreuses bougies holographiques éclairaient l'endroit tandis que droit devant elle se trouvait la fameuse Orbe des prophètes. Juste à côté, le Bajoran qui l'avait contacté lui fit signe de s'avancer.

- On l'appelle l'Orbe de la contemplation, l'informa la Bajorane, on ne peut l'utiliser sans la permission d'un Vedek.

Dhael lui donna le salut typique du Qowat Milat, les deux paumes des mains jointes et un signe de tête.

- Je suis ici à votre demande.

Il inclina sa tête.

- C'est exact. Je suis Vedek Cotto Delenn, dès que j'ai su que vous étiez sur la station, il fallait que je vous trouve. J'ai quelque chose de très important à vous dire.

Elle lui fit signe de le suivre et l'entraîna à travers les corridors de la station jusqu'à ce qui semblait être un bureau. Il n'y avait pas grand-chose une table, deux chaises et au fond de la pièce, un Autel décoré de bougies.

- Il est important que personne ne puisse entendre notre conversation. Connaissez-vous bien une Romulienne se nommant Rekal ? Il me semble qu'elle partageait les mêmes convictions que vous.

- Elle est la raison de ma présence. Elle a disparu sans laisser de trace.

- C'est assez intéressant quand on sait que vous étiez la raison de sa présence sur cette station...

Dhael haussa les sourcils, surprise. Pourquoi Soeur Rekal s'était déplacée sur

cette station et quel était le rapport avec elle ?

- Je n'étais pas au courant de ces raisons. Je n'avais aucune idée que cela avait un rapport avec moi.

Officiellement, Soeur Rekal s'était engagée à faire son devoir en tant que membre du Qowat Milat. Un long silence s'installa entre eux, puis Vedek Mollari se leva et alla vers le synthétiseur de nourriture.

- Si j'en crois ce que l'on m'a dit, vous sortez rarement de l'espace Romulien ?

- C'est exact, les causes perdues ne manquent pas parmi les miens.

- Vous souhaitez boire quelque chose ?

- Je préférerais que vous me disiez ce que vous savez. Je ne suis pas ici me faire des amis.

- Croyez-moi Selok, des amis, vous allez en avoir besoin dans l'avenir, soupira Vedek Cotto.

Elle murmura quelque chose en Bajoran et deux tasses, remplies d'un liquide inconnu, se matérialisèrent. Elle en tendit une à Dhael et reprit la parole.

- Vous n'avez aucune crainte à avoir de ma part. Dans cette histoire, je suis probablement votre seule alliée. Tenez, c'est du jus de Kava, c'est comestible pour les gens de votre peuple. Soeur Rekal en raffolait.

Dhael prit la tasse et observa le liquide tout en essayant renifler son odeur. Elle n'avait aucune idée de ce que c'était, bien qu'il s'agissait probablement d'une boisson faite à partir d'un fruit originaire de Bajor. Le goût était un peu trop sucré.

- Soeur Rekal appréciait faire du tourisme culinaire, en particulier chez des Aliens, répondit Dhael d'un ton nostalgique.

- En effet, dit Vedek Cotto en prenant une gorgée de sa boisson, avant d'entrer dans le vif du sujet, Souhaites-tu savoir quelque chose, en particulier sur les activités de Soeur Rekal ?

- Oui, Soeur Rekal nous a dit qu'elle avait accepté de s'engager en tant que qalankhakai à une cause perdue, j'aimerais savoir de qui il s'agit puisqu'elle était supposée se trouver sur cette station ?

Une qalankhakai était une guerrière du Qowat Milat qui choisissait de s'engager pour une cause qu'elle jugeait en valoir la peine. Le critère particulier étant que celle-ci était une cause perdue.

- Je crois que je n'ai pas été claire. Soeur Rekal est votre qalankhakai et vous êtes sa cause perdue.

Cette phrase fit presque recracher sa boisson à Dhael. L'ironie de la situation aurait pu l'amuser si elle n'avait pas été la principale concernée. Depuis quand une soeur du Qowat Milat pouvait devenir une cause perdue

F I N